



RECTA FINAL RUMBO AL 2 DE JUNIO

Permanente llama a mexicanos a acudir a las urnas

Legisladores de la 4T y de la oposición chocaron en un debate plagado de acusaciones

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Entre acusaciones mutuas y declaratorias anticipadas de victoria, el pleno de la Comisión Permanente llamó a los mexicanos a salir a votar este 2 de junio y ejercer plenamente su derecho constitucional a elegir a las autoridades que las gobernarán.

**20
24
DESTINO** Ayer, nuevamente Morena impuso el nombre del debate: "Que nadie se quede sin votar, fuera máscaras" y se centró en que los oficialistas aseguraron que Claudia Sheinbaum ganará las elecciones, que el pueblo odia a la oposición y que el desprecio que muestra contra el PRIAN se ratificará este 2 de junio.

Mientras, la oposición auguró el triunfo de Xóchitl Gálvez, a quien identificaron como la persona que ha mostrado que la esperanza cambió de manos; que ha exhibido las ineficiencias de un gobierno que llamaron criminal, indolente, coludido con el crimen organizado y que decepcionó a los ciudadanos que confiaron en él.

La priísta Beatriz Paredes llamó al oficialismo a no permitir que la lucha democrática de México derive en autoritarismo.

"Hay una película de Ingmar Bergman que se llama



Foto: Mateo Reyes

Ayer, Morena volvió a imponer el título del debate en la Permanente: "Que nadie se quede sin votar, fuera máscaras".



Es la democracia lo que ha permitido el pluralismo y es lo que vamos a seguir defendiendo, el pluralismo, la inclusión y la democracia".

BEATRIZ PAREDES
SENADORA DEL PRI

El Rostro. En esa película hay una escena brutal, inolvidable, el actor principal está frente al espejo y pretende quitarse la máscara, pero al quitarse la máscara ve que la tiene ya tatuada

"Es la máscara del autoritarismo. No permitan que la lucha democrática de este país desemboque en el autoritarismo, esa es su responsabilidad: es la democracia lo que ha permitido el pluralismo y es lo que vamos a seguir defendiendo, el pluralismo, la

inclusión y la democracia", afirmó.

Gabriel García, de Morena, comentó que "el pueblo es sabio y, aunque la oposición piensa que no es capaz de juzgar", decidió tomar una decisión diferente para que no regresaran al frente de la Presidencia. Llamó a la ciudadanía a votar el domingo, para "enaltecer al Estado mexicano y dar un mensaje a todo el país de que está viva la llama de la esperanza para que siga la 4T".

El panista Julen Rementería consideró que la gente "tuvo esperanza" en 2018, pues anhelaba que se cumplieran las promesas hechas durante el proceso electoral de ese año; no obstante, acusó que el actual Presidente "mintió con conocimiento de causa" en asuntos como la mejora al sistema de salud o la desmilitarización de la seguridad, por lo que defendió que hoy en día "la esperanza ha cambiado de manos" hacia Gálvez.